
花園小学校 学校運営協議会 通信

令和６年３月１０日（月）

３月５日（水）、校長室にて、今年度最後である第４回学校運営協議会が開

催されました。委員の皆様には、２学期に実施した学校評価（児童、保護者、教
職員）について、貴重なご意見いただきました。委員のみなさま１年間本校の子
どもたちのために多大なるご協力をいただきありがとうございました。改めて感
謝申し上げます。

＜第４回学校運営協議会 １３:３０～1４:３０＞
児童・保護者・教職員の「学校評価（後期）」を基に、熟議を行いました。委員の皆様から
は、質問内容や評価の低かった項目等についての質問やご意見をいただきました。また、
来年度の学校経営方針や、日課表、学年費等についてご報告しました。

◎後期学校評価に関して ＜委員の皆さまのご意見等＞
・児童評価の後期は前期と比べ１４項目で数値が上がった。
特に⑪「廊下・階段を走らないなど安全に気をつけていますか。」９２％が高
かった。一方で、③授業で、「自分の意見や考えをよく発表していますか。」
６８．８％が低かった。県学調の質問紙の結果も低かった。授業中の雰囲気
づくり、児童に自信をつけさせることが大切。
・元気な子が多い。継続して指導することが大切。下校の見守りにも参加し
たい。
・不登校傾向の児童や様々な課題を抱えている児童に対応するのは大変。

【令和６年度学校運営協議会構成員】 （敬称略）

会長： 河田 耕一 副会長： 村尾 正子

委員： 越智 久美子 番場 利州

清水 栄一 田邊 憲治 小林 毅

◇学校からの提案に対して

・新年度の学校経営案にある「未来に生きる」というスローガンがいい。未来
の為の準備をしておく必要がある。

・日課表に関しては、毎日朝の時間や下校時刻が統一されることで、児童が
落ち着いて生活できるようになる。
・ウサギの世話を児童がよくやっている。羽数が少し減らせるとよい。


